人事樂育部二ュース



2023 年度 就業式 16名参加

感想を一部紹介します



ケアマネ

介護をとりまく環境 も日々変わり、支援し ていく側の対応も大 変になってきると感じ た。無理せず働ける 環境が整っていると 思った。

看護師

2025 年問題が目の 前に迫っている事を 実感した。医療と介 護の連携など何が重 要なことなのか、ぶれ ることなく進んでいき たい。

介護職員

情勢学習を聞いて、 利用者一人ひとりが 満足できるような介護 をしたいと思った。職 員のメンタルヘルス が安定すると良いサ ービスに繋がる。

保育士

福祉会の一員になっ たこと、今日の気持ち を忘れず少しずつ前 に進んで行きたい。 先輩方と協力して子 供達が楽しいと思う 保育を作りたい。

~ 4月1日(土)新入職員就業式・オリエンテーションを開催

2023 年度の就業式には、16 名が参加しました。午前中の民医連合同就業式では、理事長あいさつ、新入 職員代表には、ぽぷら保育園から決意表明を行いました。また、今年度は先輩職員代表として柏ケ丘センター の看多機紬の所長が歓迎の挨拶を行いました。

午後からは、福祉会でオリエンテーションを行い、情勢学習、メンタルヘルス、諸規程集について学びを深めま した。

◆◆◆◆◆職員募集しています! ◆◆◆◆

勤医協福祉会では、介護、看護、ケアマネ、保育士、調理職の募集 を行っています。正職員、パートともに相談に応じます。

無差別平等の医療・福祉の実現を目指し、誰もが安心して暮らせる地 域づくりのために一緒に働きませんか?

ぜひ、知人等のご紹介もお待ちしてます。

勤医協福祉会人事共育部

担当:伊藤

TEL:011-826-3551

メール: s-itou@kin-fukushikai.jp